

IGS Lengede stellt sich online vor

Für die Informationsveranstaltung für Viertklässler und deren Eltern wird viel Technik eingesetzt.

Lengede. Wegen „Corona“ fand die Info-Veranstaltung für Viertklässler und deren Eltern der Integrierten Gesamtschule (IGS) Lengede digital statt. Der Abend begann nach Mitteilung der Schule mit einem Vortrag zur IGS Lengede durch Mitglieder der Schulleitung. Im Anschluss konnte aus zwölf Themenräumen je nach Interessenslage ausgewählt werden.

Lehrkräfte der IGS erläuterten in virtuellen Gruppenräumen beispielsweise das Konzept des eigenverantwortlichen Lernens, das digital gestützte Lehren und Lernen und die Besonderheiten der profilorientierten gymnasialen Oberstufe, so die Schule weiter. „Nach den Einführungsvorträgen konnten die Kinder und Eltern per Chat-, Ton- oder Video Fragen stellen“, berichtet Sekundarstufen-I-Leiter Oliver Virkus. In zahlreichen Räumen hätten sich so interessante Gespräche entwickelt.

„Selbstverständlich präsentierten sich auch Schulelternrat und Förderverein“, wird Direktorstellvertreter Hans Knobel zitiert. Überhaupt sei man bemüht gewesen, möglichst viele Elemente der bewährten Präsenz-Informationsveranstaltung in das Digitale zu übertragen. „Damit dieses bestmöglich gelingt, nutzen wir unterschiedliche Technologien“, so Schulleiter



Die IGS Lengede sieht sich digital gut aufgestellt. Ihre Technik setzte sie auch zum Infoabend ein.

FOTO: IGS LENGEDE

Jan-Peter Braun.

Der Eröffnungsvortrag lief aufgrund der erwarteten großen Teilnehmerzahl über einen Streaming-Dienst. Für die Themenräume setzte man auf die auf eigenen Servern laufende Video-Meeting-Lösung BigBlueButton. „Um die Bandbreite zu gewährleisten, setzen wir parallel fünf Hochgeschwindigkeits-Internetleitungen ein“, so der Schulleiter.

Um ungezwungen mit dem Schulelternrat, dem Förderverein, dem Mensaverein oder auch untereinander ins Gespräch zu kommen,

setzte die Schule auf die sich in Entwicklung befindende Lösung eines deutschen Startups.

Individuelle Fragen, die nach der Informationsveranstaltung noch offen waren, konnten laut Schule in den folgenden Tagen per Video-Gespräch oder auch telefonisch mit der Schulleitung besprochen werden.

Schüler und Eltern hatten am Infoabend weiterhin die Möglichkeit, sich über die IGS Lengede virtuell zu informieren. So wurde in sechs Kurzvideos die Arbeit der Fachbereiche anhand von schnell

hintereinander geschnittenen Bildern authentisch dargestellt, so die Mitteilung weiter. In sechs weiteren Videos erläuterte die Jahrgangsführerin des aktuellen fünften Jahrgangs die zentralen Elemente der IGS Lengede. Der Sek-I-Leiter führte in den digitalen Infotag ein und stellte anhand zahlreicher Bilder und Schaubilder die Besonderheiten der Schulform Gesamtschule vor.

14 Schüler der aktuellen fünften Klassen schilderten in selbst erstellten Videos auf ihre ganz individuelle Art, was die IGS Lengede ausmacht und was ihnen an der Schule besonders gut gefällt. Abgerundet wurden die Vorab-Informationen über die zwei Zusammenschnitte „Ausflüge und Fahrten“ und „Schulleben“. Der Eröffnungsvortrag der Info-Veranstaltung wurde aufgezeichnet und kann von interessierten Schülern und Eltern eingesehen werden.

Die Anmeldetermine sind landkreisweit einheitlich geregelt. An der IGS Lengede sind dies der 17. und 18. Mai. Aufgrund der Pandemiesituation findet die Anmeldung online statt.

Alle Anmeldeunterlagen stehen ab Ende April auf der Homepage der IGS Lengede unter www.igs-lengede.de bereit.